

La sal de la tierra y la luz del mundo

Mucha, mucha gente quería escuchar a Jesús hablar. Fue al lado de una colina y se sentó para que todos pudieran reunirse y escuchar. Luego comenzó a decirles cómo podían seguir a Dios. Les habló del cielo. Les dijo que deberían ser amables con otras personas, incluso si otras personas no eran amables con ellos. Les dijo que deberían ayudar a las personas pobres y que no deberían juzgar a los demás.

Para ayudar a las personas a entender algo muy importante, Jesús les contó una parábola: **"Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal pierde su sabor, ¿con qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser echada fuera y pisoteada por los hombres."** Mateo 5: 13



 ¿Qué crees que quiso decir Jesús? “Sí” o “No”

- Jesús estaba tratando de hacerlo simple de entender. _____
- Estaba usando el ejemplo de la sal. _____
- Cuando no se agrega sal a algunos alimentos, saben mucho mejor. _____
- Dios puso a los cristianos en este mundo para que podamos mejorar el mundo. _____



REFLEXIONA: ¿Mejoras este mundo? Piensa en algunas formas de mejorar tu escuela, tu hogar, los deportes, etc., viviendo una vida cristiana.

Después de que Jesús le contó a la gente la **parábola sobre la sal**, les contó otra parábola. Jesús dijo: **"Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. Ni se enciende una luz y se pone debajo de una vasija, sino sobre el candelero para que alumbe a todos los que están en casa. Así alumbe vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos."** Mateo 5: 14- 16



¿Qué crees que Jesús quiso decir cuando dijo: "Tú eres la luz del mundo"? “Sí” o “No”

- ¿Quiso decir que no somos humanos sino que somos bombillas? _____
- Estaba diciendo una parábola para contarle a la gente algo muy importante. _____
- Muchas personas en este mundo no saben acerca de Dios. Jesús dijo que es como si estuvieran en un lugar muy oscuro. Necesitan a alguien que les dé algo de luz para que puedan ver. _____
- Cuando los cristianos obedecen a Dios, es como si una luz estuviera brillando. La gente ve a los cristianos haciendo cosas buenas y les hace querer seguir a Dios. _____

REFLEXIONA: Si hacemos cosas buenas es como si nuestra luz brillara. Si la gente nunca nos ve hacer o decir cosas buenas, entonces es como si estuviéramos poniendo un gran tazón sobre nuestra luz.



Nadie puede ver una luz debajo de un tazón.

A veces nos avergonzamos y no queremos que la gente sepa que somos cristianos. ¿Te ha pasado alguna vez? Si nos da vergüenza hacer cosas buenas, es como poner nuestra luz debajo de un tazón.

- 1) Jesús dijo que somos la _____ de la tierra.
- 2) Jesús dijo que somos la _____ del mundo.
- 3) Si nadie te ve hacer y decir cosas buenas, ¿entonces eso es como poner, qué sobre tu luz?


